

Аннотация

Взаимосвязь отношения к образу физического Я со структурой самоотношения: аннотация к дипломной работе / Мекка Виктория Федоровна; БГУ, Факультет философии и социальных наук, кафедра психологии; научный руководитель – кандидат психологических наук, доцент Ксёнда Ольга Григорьевна.

Объект исследования: отношение к образу физического Я.

Предмет исследования: взаимосвязь отношения к образу физического Я со структурой самоотношения личности.

Цель исследования: выявить взаимосвязь отношения к образу физического Я и структуры самоотношения.

Ключевые слова: самоотношение личности; макроструктура самоотношения; образ физического Я; анатомические, социальные и функциональные параметры внешности.

Субъективное отношение к образу физического Я неоднозначно взаимосвязано с компонентами макроструктуры самоотношения: в зависимости от возраста и пола респондентов.

Correlation between the image of a physical Me with the structure of the self I : abstract to the research paper / Mekka Victorya Fedorovna ; BSU, Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology ; supervisor - Ph.D., Associate Professor Olga G. Ksenda .

Object of research : the relation to the image of the physical Me

Subject of research : the relationship to the image of a physical relationship with the structure of the self I personality.

Objective: to identify the relationship of the physical relationship to the image I and the self- structure .

Keywords: the self-identity, the macrostructure of the self, the image of the physical I, anatomical, social and functional parameters of the exterior.

Subjective attitude to the way I ambiguously interconnected physical components of the macrostructure of the self : Depending on the age and gender of the respondent.